



## Empower Night à Yverdon-les-Bains

**La première soirée Empower se déroulera le 1er octobre 2017, à 17h30, à Yverdon, avec Sylvain Riard.**

Sylvain Riard est secrétaire de jeunesse de l'Armée du Salut en Suisse romande. Avec sa femme Céline, ils ont à cœur de former des disciples et de transmettre des clefs pour impacter ta vie quotidienne. Pour cette première soirée, Sylvain parlera de l'autorité dont bénéficient les enfants de Dieu et de la puissance qu'ont nos déclarations.

### **Empower, qu'est-ce que c'est ?**

On se retrouve une fois par mois le dimanche soir à 17h30 pour vivre notre foi ensemble. Ce moment mis à part te permet de te connecter avec d'autres jeunes chrétiens de Suisse romande.

Active ta foi et ton identité de fils de Dieu avec différents orateurs de Suisse. Cette soirée a vraiment pour but d'impacter ta vie et ton entourage.

Le but est d'offrir aux jeunes adultes de l'Armée du Salut un espace pour venir se ressourcer et s'encourager les uns les autres. C'est l'occasion de se connecter à Dieu ensemble, d'activer notre potentiel, pour ensuite impacter notre sphère d'influence. On souhaite pouvoir approfondir des thèmes variés et apporter des clefs concrètes pour le quotidien. Prépare-toi à expérimenter Dieu et à sortir de ta zone de confort !

Alors rendez-vous le 1er octobre à 17h30, à la Salle de l'Armée du Salut d'Yverdon (Avenue Haldimand 59).

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

26.9.2017